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金立小 令和５年度の 

環境 ISO キックオフ宣言  
環境美化部 「環境 ISO キックオフ集会」を行いました！ 
 
５月１６日（火）の朝の時間に、令和５年度の「環境 ISO キックオフ

集会」を行いました。本校児童会の環境美化部の子どもたちが中心と

なって、地球温暖化など、地球上で起きている環境問題のことなどを

問題提起し、環境のために私たちができることとして、３R（リユー

ス、リデュース、リサイクル）について紹介してくれました。そして、３R

についてのクイズを出題して盛り上がりました。 

そして、「環境キックオフ宣言」として、私たちが地球のためにでき

ることを全校のみんなの前で宣言し、改めて、実行していくことを確

認し合いました。 

 

１ 自分の物には名前を書き、物を大切に使います。 

２ もえるごみともえないごみの分別をします。 

３ 教室を移動するときは電気を消します。 

４ 手を洗うとき、水の出しっぱなしをしません。 

 

これから暑くなり、エアコンを使用することにな

ってきます。これまではコロナ感染防止のことにも

気を付けなくてはいけませんでしたが、この夏は

教室の喚起などもこれまで以上に適切に行い、学

校全体での節電・節水にも努めていきたいです。  

 それから、学校の中で落し物があったときに名前

がないので、持ち主に戻せないことが時々ありま

す。自分の持ち物には必ず記名をするようにしま

しょう。もうすぐ、水泳が始まります。水泳の用具、

例えば、水着や水泳用の帽子、ゴーグルなどにも

他の人が見てきちんとわかるように名前を書いて

おきましょう。低学年の子どもさんについては、 

ぜひご家庭での確認をお願いいたします。 

 環境美化部では、昨年度途中から、毎週金曜日のアルミ缶回収も継続して行っています。多くのご家

庭の協力で、毎週、たくさんの子どもたちがアルミ缶を持ってきてくれます。ありがとうございます。 

学校 HP もご覧ください 



どんどん本を読もう！ 図書室・図書館へ行こう！！ 
 新学期が始まって、１か月半がたちました。みなさんは何冊の本を読みましたか？ 

授業以外でも、図書室に行っていますか？ 本を読むことで、みなさんの知らない世界が 

広がり、文字を通して物事を考える力がつき、いろいろな登場人物の気持ちに共感でき、 

きっと「かしこい子」「やさしい子」が育つのではないかと思います。 

小学校の時に本を読む習慣を身に付けた人は、きっと生涯にわたって、 

いろいろな本と出会うことができるのではないかと思っています。 
  

ある子どもとの話の中で、「我が家ではお父さんもお母さんも兄弟姉妹もみんないっしょに本を読む時

間が週に１回ある」ということを聞きました。また、低学年のある子どもが、「昨日、お家の方が本を読んでく

れた！」と嬉しそうに話してくれることもありました。「小学生にもなって、読み聞かせ？」と思われることも

あるかもしれませんが、そんなことはありません。また、家族みんなで本を借りに行ったり、いっしょに読ん

だりするのもとてもよいことだと思います。（「家読」（うちどく）と言います。） 金立公民館にも、小学校と

同じくらいの蔵書があります。ぜひ、学校の図書室や公民館の図書館などにみんなで行ってみましょう。 
 

 子どもたちはいつもお世話になっていると思いますが、保

護者の皆さんにも、金立小学校の図書室で勤務してもらって

いる２人の先生を紹介します。 
 

【鶴丸 亜里奈 先生（写真 左）からのメッセージ】 

子どもたちが毎日、図書室に来たくなるような運営をしていき

ます。 保護者の皆様にも、子どもたちを通して本に親しんでい

ただけると幸いです。 

（金立小学校での勤務は２年目になられます。） 

【出野 めぐみ 先生（写真 右）からのメッセージ】 
たくさんの本を借りにきてくださいね。 図書室で待っています。 
（この４月に大和中から赴任されました。「いずの」と読まれます！） 

とっても、うれしいお話を 2 つ・・・ 
その１ 

ある日の夕方、２年生の大林由芽さんのお父さんが、体育館横の一輪車を修理・調整してくださっていま

した。由芽さんの「一輪車が曲がって乗りにくい！」という声に応えてくださってのことだったそうですが、

本当にうれしく、ありがたい出来事でした。子どもたちがいつも楽しんで乗っている一輪車の調子を見てい

ただいて、本当にありがとうございました。昨年度、PTA から買ってもらった一輪車もあります。学校でも

大切に使いたいと思います。（5 月 18 日の「虹色さん」で紹介させていただきました。） 

その２ 

 昨年度まで、金立小学校に配置されていました SSS（スクールサポートスタッフ）が予算の関係もあり、今

年度から金立小学校では配置されなくなりました。これまで、地域に回覧してもらっている学校便りの地区

ごとの仕分けなどもしてもらっていましたが、この４月からは校長

自ら、仕分けをして、公民館に棚入れしています。ところが、それ

を見た２，３年生の子どもたちがときどき、校長室に来て、地域配

付の学校便りを仕分けしてくれています。数回分をホッチキスで

綴じてくれたり、「友貞 11 枚」というように数えてくれたりしてく

れるので、とても助かっています。「おもしろい、おもしろい」と言

いながら取り組んでくれるので、本当にありがたいです。 
 

明日、5 月 19 日（金）は、授業参観（2 校時・・・1,3,5 年、3 校時…2,4,6 年）と１年生保護者の引

き渡し訓練（午後から）です！平日ではありますが、ぜひ、ご参観ください。また、引き渡し訓練はご協

力よろしくお願いいたします。それから、来週 22 日（月）からは家庭訪問でお世話になります。今年度

の家庭訪問も、玄関先での顔合わせということで、５分程度で計画しています。ご理解ください。 


